

PARA - Jahresabschluss 2017

11.Januar 2018



Ende 2017 hatten wir einige Höhepunkte:

Da war Moacirs Therapieabschlussfeier (auf dem Foto mit zwei seiner Kinder). Im Rahmen der Selbsthilfegruppe überreichten wir ihm sein Zertifikat. Familie, Therapiegäste und die Blaukreuzgruppe gratulierten ihm.

Außerdem hatten wir am ersten Dezemberwochenende eine Hochzeit hier auf dem Gelände: Ein junges Ehepaar, das eigentlich schon jahrelang zusammenlebt und eine gemeinsame Tochter hat, entschied sich mit Therapiebeginn, ihr Leben und ihre Familie „in Ordnung bringen“ zu wollen, und hatte den Termin beim Standesamt schon vor der Therapie festgemacht. Eigentlich wollten sie nicht groß feiern, aber als wir ihnen anboten, eine einfache Feier hier bei uns auf dem Gelände zu machen, war die ganze Familie begeistert, denn so gab es einen Gottesdienst mit Einsegnung. Es war ein wunderschöner, unvergesslicher Tag für alle.

Der Heiligabend war leider so verregnet, dass Eliel nicht einmal seine traditionelle Schnitzeljagd durchführen konnte. Aber wir vergnügten uns mit anderen Spielen nach dem Festschmaus und um Mitternacht gab es noch ein paar ganz besondere Nachspeisen für alle. So konnten wir der etwas gedrückten Stimmung und Sehnsucht nach der Familie etwas entgegenwirken. Dass es hier bei uns beim Feiern um den eigentlichen Sinn von Weihnachten geht, fiel sogar Isaac auf, einem junger Mann, der erst kurz vor Weihnachten bei uns aufgenommen wurde, und er war davon begeistert.

Nachrichten

12.Februar 2020



FCM-Gruppenreise Brasilien 2020

Aktuell sind Andreas Kaden und eine Reisegruppe des FCM in Brasilien unterwegs, um unsere Partner...

[Weiterlesen ... FCM-Gruppenreise Brasilien 2020](#)

12.Februar 2020



[IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

Liebe Freunde, liebe Projektunterstützer, liebe Leser, zuallererst möchte ich mich für sämtli...

[Weiterlesen ... IGWBM Ibanda - Neubau der Toiletten](#)

12. Februar 2020



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Im Januar hatten wir einen Therapieabschluss. Diego beendete seine neun Monate im Haus. Er lernte...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

21.Januar 2020



[Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

Liebe Freunde, heute früh erreichte uns die Nachricht, dass das Gemeindehaus einer der Brüderge...

[Weiterlesen ... Gebetsunterstützung - Kirchenbrand in Sibirien](#)

20.Januar 2020



[AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

In der Familienpatenschaft liegt der Schwerpunkt am Jahresende bei der Ausrichtung der Weihnachts...

[Weiterlesen ... AMB - Weihnachtsgottesdienste im Landesinneren](#)

20.Januar 2020



[Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

Lieber Missionsfreund, seit September 2018 sind wir als Familie mit dem FCM nach Paraguay entsand...

[Weiterlesen ... Grüße aus Paraguay vom Projekt SERVOME](#)

17.Januar 2020



[IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

Was gibt es bei Ihnen traditionell am Heiligen Abend zum Essen? Bratwurst mit Kartoffelpüree und...

[Weiterlesen ... IGWBM - Eine Ziege zu Weihnachten](#)

17.Januar 2020



[Weihnachten bei PARA](#)

Kurz vor Weihachten machten wir als Team einen Tagesausflug nach Iatpoá am Strand. Hiskia hatte ...

[Weiterlesen ... Weihnachten bei PARA](#)

17.Januar 2020



[Bericht von POCM](#)

Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen, Im POC Kinderheim kehrt langsam wieder Ruhe ein. Die ...

[Weiterlesen ... Bericht von POCM](#)

Seite 3 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)